

*droit particulier. Daignez donc, ô mon Dieu, répandre la sainteté sur le cœur de l'un et de l'autre."*

Après cette bénédiction, elle s'endormit paisiblement du sommeil des justes, sans agonie, sans convulsions, et alla jouir du repos éternel, si bien mérité par une longue vie, remplie de bonnes œuvres et de vertus. C'était sur le fin de l'an 373. Elle fut inhumée auprès de son mari, dans l'église des Quarante Martyrs, dont on a déjà parlé. Ce fut aussi dans cette église que six ans plus tard fut inhumée sa fille Sainte Macrine, au milieu d'un concours immense du peuple.

Sainte Emélie est marquée au martyrologe romain le même jour que son Saint époux, le 30 Mai.